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社会福祉法人世田谷区社会福祉協議会 
令和３年度 第２回評議員会議事録 

 

１．開催通知年月日 

令和３年１１月１６日（火） 

 

２．開催の日時及び場所 

（１）日 時  令和３年１１月２４日（水）午後２時００分～午後３時１７分 

（２）場 所  世田谷区成城６－２－１ 

砧総合支所１階 成城ホール（砧区民会館） 

 

３．評議員現員数 

６４名 （令和３年１１月２４日現在） 

 

４．出席評議員数及び氏名 

（１）出席評議員数 ４８名 

（２）氏名 

北野康子 河野清 髙橋千壽子 

富澤美智代 増山晶一 石井優子 

山﨑和則 藤原成義 妹尾廣子 

安土美智子 中村佳壽子 原島二三代 

岡庭茂行 上田啓子 岡幸子 

山口美惠子 増田キヨ子 荒川和茂 

滝嶋秀夫 清水益子 安藤久信 

須藤和代 矢嶋禮子 石井敏春 

谷﨑茂保 前田美智子 福田公英 

吉岡榮子 粕谷孝一 宮坂公子 

渡辺俊彦 鎌田嘉次 原島十一 

重田朗子 髙橋聰子 安藤正一 

滝澤葉子 髙橋節子 山本伸子 

都﨑裕子 杉田春義 藤原和子 

須藤啓子 吉岡靖之 杉田紀子 

狩野千賀子 丸山晴男 飯田政人 

 

５．議長 

  藤原和子評議員 

 

６．決議に特別の利害関係を有する評議員 

 該当なし 



2 

 

７．議題 

（１）決議事項 

   議案第１号 社会福祉法人世田谷区社会福祉協議会理事の選任 

   議案第２号 令和３年度補正予算（第二次） 

（２）報告事項 

   ①社会福祉法人世田谷区社会福祉協議会関係諸規程の一部改正等 

   ②予算の流用について 

   ③令和３年度事業中間報告について 

   ④令和３年度社会福祉協議会会員会費の中間報告について 

   ⑤新型コロナウイルスに感染した在宅療養者への支援物資の 

配布状況について 

   ⑥歳末たすけあい・地域支えあい募金における職員による街頭募金の 

実施について 

（３）その他 

   ①令和３年度理事会・評議員会スケジュールについて 

   ②えみぃレポート 令和２年度世田谷区成年後見センター活動報告書 

 

８．評議員会の議事の経過の要領及びその結果 

午後２時００分、金澤事務局長より今回の評議員会開催に関する経過について

報告をした。評議員総数６４名のところ、４８名の出席により評議員会が成立し

ていることを確認後、金澤事務局長が開会を告げた。その後、事務局より、評議

員会の召集通知において、決議事項に特別の利害関係を有する評議員が存するか

の確認をした結果、本日の議案について該当する評議員はいない旨が報告された。 

続いて、出席評議員の互選により、議長の選出を行い、藤原評議員が議長に就

任した。 

また、議長より、宮坂評議員と安藤正一評議員が議事録署名人に指名され、出

席評議員の了承を得た。 

 

（１）議案第１号 社会福祉法人世田谷区社会福祉協議会理事の選任 

   社会福祉法人世田谷区社会福祉協議会理事の選任について、雨宮総務課長か

ら説明があった。 

  藤原議長  それでは、本件に関してご意見、ご質問はございませんか。 

        ご質問がないようでしたら、お諮りしたいと存じます、議案第１

号は議案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

（拍手により全員賛成） 

  藤原議長  ご異議がないようですので、議案第１号については、原案のとお

り議決いたしました。 

（２）議案第２号 令和３年度補正予算（第二次） 

   令和３年度補正予算（第二次）について、雨宮総務課長から説明があった。 

  藤原議長  それでは、本件に関してご意見、ご質問はございませんか。 
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  荒川評議員 補正予算の都（区）子供食堂推進補助金交付事業が１,３１６,０

００円の支出・収入補正を見込まれていますが、関連として、説

明資料のＰ.５９の子ども食堂運営支援の、上半期実績が５,３８

３,０００円と、令和元年度、２年度と増え続けています。令和２

年度と今年度を比較しても倍以上です。常識的に考えてもコロナ

禍の状況で、子ども食堂を新たに開設した団体が相当増えたり、

また事業を継続して展開しているとは到底思えないです。 

        同じくＰ.５９のせたがやフードドライブ事業とセットかもわか

りませんが、子ども食堂の上期の数字と補正予算の金額の関連を

分かりやすく教えてください。素人目に見ても、コロナ禍で子ど

も食堂事業が発展しているようには思えません。そこのところよ

ろしくお願いします。 

金安地域社協課長 ご指摘のとおり、コロナ禍の状況で子ども食堂は活動の自

粛や中止等で従前の食育や孤食の解消といった活動ができ

ておりませんが、一方で子ども食堂の数は増えております。

助成団体数の当初計画は３５団体でしたが、現時点で社協

が把握している団体数は５８団体に増えております。対面

による会食が実施できなくなったため、宅食に切り替え活

動を継続している子ども食堂に対し、宅食に伴う弁当容器

代を助成金の対象としたため助成金額が増額されました。 

 

  藤原議長  他に質問はございませんか。ご質問がないようでしたら、お諮り

したいと存じます。議案第２号は議案のとおり承認してよろしい

でしょうか。 

（拍手により全員賛成） 

  藤原議長  ご異議がないようですので、議案第２号については、原案のとお

り議決いたしました。 

 

（３）報告事項 

議長の指示により、以下の事項について事務局より報告を行った。 

①社会福祉法人世田谷区社会福祉協議会関係諸規程の一部改正等 

                              雨宮総務課長説明 

②予算の流用について               雨宮総務課長説明 

③令和３年度事業中間報告について         金澤常務理事説明 

④令和３年度社会福祉協議会会員会費の中間報告について 

                        雨宮総務課長説明 

   ⑤新型コロナウイルスに感染した在宅療養者への支援物資の 

配布状況について           田邉自立生活支援課長説明 

   ⑥歳末たすけあい・地域支えあい募金における職員による 



4 

 

街頭募金の実施について           金安地域社協課長説明 

 

   荒川評議員 社協の会員会費の関係はこのような状況ではやむを得ないと

思います。通常通り会費を徴収できていた時で、４,０００万円

台だったと思います。厳しい状況ではありますが、一番厳しい

のは各地区社協です。地区社協は、昨年、今年と３０万円の上

限額を撤廃し繰越金については満額を翌年度の地区社協活動

費に充てることができることが採用されていますが、来年度の

地区社協繰越金はどうなるのか、いつ社協本部が判断をされる

のか、次回理事会・評議員会の日程は３月となっておりますが、

この時期に判断をされても地区社協の予算編成には間にあい

ません。判断の時期、どのように決定をされるのか教えていた

だきたい。 

   雨宮総務課長 昨年度１１月開催の評議員会でもご意見をいただいており

ますが、繰越できる上限額３０万円のルールを撤廃し全額繰

越できるようになってから２年目となりました。今後、状況

に応じて戸別訪問による会費のお願いをしていただける地

区もあると伺っております。各地区の活動内容を確認させて

いただきながら、年内もしくは年明け早々には繰越金３０万

円について決定をし、各地区担当者から地区社協の会長の皆

様にご報告をさせていただきたいと存じますのでよろしく

お願いいたします。 

   荒川評議員  要望としては、令和４年度も引き続き上限額を撤廃していた

だきたいです。会費の中間報告を見ると、経堂地区と深沢地

区の会費額が突出していますね。昨年度のコロナ禍でも精力

的に活動をされていらっしゃることが分かります。一方で頑

張って集めても会費の５０％で地区社協活動を運営するこ

とが難しい地区社協もあるかと思います。繰越金３０万円の

撤廃を強く要望いたします。 

   雨宮総務課長  了解いたしました。 

           ご期待に添えるように努力いたします。 

   髙橋千壽子評議員 経堂地区や深沢地区、どのような体制で会費を集められ

ているのでしょうか。教えてください。 

   雨宮総務課長  伺っているところによりますと、会費額の大きい地区は町 

会・自治会の皆様のご協力をいただき、回覧を使ってお願い

をさせていただいているところもございます。地区の状況

や地区社協運営委員会の構成メンバーにより、会費のお願

いの仕方は変わってくるかと思います。但し、町会・自治会

の皆様のご協力の実態までは把握できておりませんが、回
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覧等を使ってご協力をいただいてより多くの会費を集めて

いただいております。 

   髙橋千壽子評議員 社協はもっと地域に見える化するために社協の活動を

浸透させ、社協の魅力を発信していただきたいと思って

おります。会費の金額を改定するとかではなく、地域に

見えるようにし魅力ある社協事業を進めていただきた

いです。また、今回の報告のように金額や会員数がリス

トアップされると中々恥ずかしいです。別に地区で競争

しているわけではないですが、社協の役員をしている者

としてがっかりいたします。 

     丸山評議員 令和２年度、令和３年度、新型コロナ対策で特に食の問題 

を中心に存在感を示されていると印象を受けました。コロ

ナ対策については未曽有の問題に対してどのように取り組

むかといったところで色々な所で大変な取り組みをされて

いるかと思いますが、世田谷社協におかれてもコロナ対策

で存在感を示されたと思っております。そこでお願いです

が、令和２年度なり令和３年度なりの世田谷区社協はコロ

ナ対策でこんな存在感を示したという分かりやすい説明資

料あるいは既にあるのかもしれませんがそういう物を作っ

ていただければ、掲示とかチラシとかで存在感を示す非常

に大事な情報になると思いますのでよろしくお願いできま

すでしょうか。以上でございます。 

雨宮総務課長 ありがとうございます。来年になるかとは思いますが事業報 

      告という形でまとめてまいりますが、今、頂戴をいたしまし 

      たようにコロナ禍の中で、社協は何ができたのか、必要とさ 

れていたものは何だったのかといった反省も含め、まとめた

形でご報告ができればと思っておりますので、お待ちいただ

ければと思います。ありがとうございます。 

   

      藤原議長 以上をもちまして本日の議案及び報告事項は全て終了いたしま

したが、皆様から何かご意見はございませんか。 

（特になし） 

 

（４）その他 

   議長の指示により、以下のとおり情報提供した。 

   ①令和３年度理事会・評議員会スケジュールについて 雨宮総務課長説明 

   ②えみぃレポート 令和２年度世田谷区成年後見センター活動報告書 

若林権利擁護支援課長説明 

９．閉 会 
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以上をもって議事を終了したので午後３時１７分に議長が閉会を宣し、解散

した。 

 

上記の決定を明確にするため議事録署名人において次に記名押印する。 

 

 

令和   年   月   日 

署名人 

 

 

 

令和   年   月   日 

署名人 

 

 

 

令和   年   月   日 

署名人 


